



## Lo que me da miedo es un hombre que recitaba el Corán hasta encontrar su bondad, hasta que la gente le consideraba piadoso, luego cambia y se desvía dejando de lado las normas del Corán, buscando matar a su vecino y acusándole de incrédulo.

Desde Hudhaifa- que Al-láh esté complacido con él- dijo: el mensajero de Al-láh -que la paz y las bendiciones de Al-láh sean con él- dijo: "Lo que me da miedo es un hombre que recita el Corán hasta encontrar su bondad, y hasta que la gente le considera piadoso, luego cambia y se desvía dejando de lado las normas del Corán, buscando matar a su vecino y acusándole de incrédulo", dijo: digo: ¡Oh profeta de Al-láh! ¿Quién de los dos se considera incrédulo, el primero o el segundo? Dijo el profeta: El primero".

[Hadiz aceptable (Hasan)] [Registrado por Ibn Hibban]

Lo que más temía el Profeta (que la paz y las bendiciones de Al-láh sean con él) para su comunidad (Ummah) es un hombre que leía tanto el Corán que la gente notó que su brillo, belleza y buena influencia aparecían en él. También llegó a ser un apoyo para el Islam y defensor de los musulmanes hasta que cambió de actitud, abandonó el Islam, el Corán y mató a su vecino tras acusarlo de politeísmo. Se le preguntó al Profeta (que la paz y las bendiciones de Al-láh sean con él): ¿cuál de los dos merecerá tal descripción: el hombre que mató a su vecino y lo acusó de politeísmo, o el vecino asesinado? El Profeta (que la paz y las bendiciones de Al-láh sean con él) respondió que el que merece esta descripción es el hombre que mató a su vecino y lo acusó de politeísmo.

<https://sunnah.global/hadeeth/es/show/10855>

